

Mahasiswa Bobol ATM, Ditangkap karena Ketahuan Mencuri Bola Voli

PADANG (IM) - Seorang mahasiswa berinisial AS (19) ditangkap warga saat mencuri bola voli milik Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) di Kampus II UIN Imam Bonjol Padang di kawasan Lubuk Lintah, Padang, Sumatera Barat.

Setelah diperiksa terungkap, ternyata ia juga pelaku pembobol ATM BSI yang berada di kampus tersebut.

Kapolsek Kuranji AKP Narizwan, menerangkan, awalnya sekira pukul 16.00 WIB kemarin, pelaku ini diamankan oleh warga saat mencuri bola voli milik kampus.

"Kemudian pelaku ini diserahkan kepada petugas Satpam kampus, lalu diperiksa ternyata pelaku ini sama wajahnya yang terekam di cctv ATM saat melakukan pembobolan," terangnya,

Senin (19/9).

Kemudian Satpam Kampus menghubungi Polsek setempat dan membawa pelaku untuk diperiksa. "Setelah kita interogasi, dia mengakui dialah pelaku yang merusak mesin ATM BSI di kampus UIN. Tapi aksinya itu tidak berhasil karena mesin ATM itu kuat, hanya baut-bautnya yang copot," ujarnya.

Meski demikian, polisi belum bisa menahan mahasiswa tersebut lantaran pihak bank pemilik ATM belum membuat laporan. Aksi pembobolan ATM tersebut dilakukan pada (16/9) lalu.

"Kami belum ada mendapat laporan dari pihak bank, jadi sekarang baru melakukan interogasi, kami belum menahan pelaku ini," ucapnya. ● lus

Polisi Cari Pria yang Singkap Hijab Petugas Stasiun Bogor Paledang

BOGOR (IM) - Polisi masih menyelidiki kasus perbuatan tidak menyenangkan yang diduga dilakukan pria berinisial D terhadap petugas wanita di Stasiun Bogor Paledang. Polisi masih mencari keberadaan pria tersebut.

"Sebenarnya kami masih intens ya melakukan proses penyelidikan. Tim sudah melakukan pengecekan di alamat sesuai dengan KTP itu (di Bandung). Sudah melakukan pengecekan ternyata sudah 4 tahun tidak tinggal di sana," kata Kasat Reskrim Polresta Bogor Kota, Kompol Dhoni Erwanto, Senin (19/9).

Pihaknya juga telah mendatangi mencari terlapor di wilayah Sukabumi hingga Cirebon. Namun, pria tersebut masih belum dapat ditemukan.

"Kita juga sudah melakukan penyelidikan di daerah Sukabumi, karena ada informasi yang bersangkutan berada di daerah Sukabumi, daerah Cibadak. Kemudian informasi terakhir yang sudah kita dapatkan juga yang bersangkutan mempunyai keluarga di daerah Cirebon,

nah ini masih kita lakukan pendalaman. (Belum ditemukan), karena kami masih fokus terkait terlapor ini sebenarnya domisilinya di mana," ucapnya.

Dhoni menyebutkan, terlapor masih dicari untuk dimintai keterangannya. Polisi telah melayangkan dua kali surat undangan pemeriksaan tetapi tak kunjung datang karena terbentur alamat atau domisili terlapor.

"Kita sudah pemanggilan (dua kali) bahkan kita datang. Tapi memang tidak sesuai dengan KTP yang tertera kita dapat dari stasiun," tuturnya.

Sekadar diketahui, petugas wanita di Stasiun Bogor Paledang berinisial S diduga mengalami perbuatan tidak menyenangkan dari calon penumpang pada Senin 22 Agustus 2022. Calon penumpang itu menyingkapi atau menyibak hijab petugas.

Kejadian itu diketahui karena calon penumpang berinisial D tidak berkenan mengikuti aturan perjalanan kereta api lokal terkait vaksinasi. Kasus ini langsung dilaporkan kepada Polresta Bogor Kota. ● lus

FOTO: ANT



BANDING PTDH FERDY SAMBO DITOLAK

Inspektur Pengawasan Umum (Irwasmu) Polri Komjen Pol Agung Budi Maryoto (kiri) didampingi Kadiv Humas Polri Irjen Pol Dedi Prasetyo berjalan usai memimpin sidang komisi banding atas putusan Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PTDH) Ferdy Sambo dari hasil sidang Komisi Kode Etik Polri (KKEP) di Gedung TNCC, Mabes Polri, Jakarta, Senin (19/9). Sidang komisi banding yang dipimpin Inspektur Pengawasan Umum (Irwasmu) Polri Komjen Pol Agung Budi Maryoto itu menolak permohonan banding Ferdy Sambo dan menyatakan pelanggaran diberhentikan dengan tidak hormat serta menjatuhkan sanksi etika berupa pelanggaran melakukan perbuatan tercela.

Siapa Sosok di Balik Bjorka, Polri: Kita Tak Bisa Berandai-andai

Masyarakat Indonesia mempertanyakan, apakah sosok di balik Bjorka merupakan WNA atau WNI?

JAKARTA (IM) - Hadirnya hacker dengan *nickname* Bjorka masih menjadi teka-teki di kalangan masyarakat. Jagat maya terus mempertanyakan siapa orang di balik akun yang

sering membuka data pejabat atau institusi pemerintahan. Kadiv Humas Polri, Irjen Dedi Prasetyo mengatakan, publik kerap mempertanyakan apakah sosok di balik Bjorka

merupakan Warga Negara Asing (WNA) atau Warga Negara Indonesia (WNI). Namun, Dedi belum bisa mengungkapkan hal tersebut.

"Kita tidak bisa berandai-andai, kita bekerja sesuai fakta hukum. Kalau nanti sudah selesai dan diberikan kepada saya baru saya bisa sampaikan," ujar Dedi di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Senin (19/9).

Dedi mengatakan, meski

Polri sudah menetapkan salah seorang pria asal Madiun sebagai tersangka karena diduga ikut membantu *hacker* tersebut, akan tetapi pihaknya masih memproses indikasi tersangka dari daerah lain.

"Ya tentunya, kan masih berproses," paparnya.

Sebelumnya, seorang pemuda di Madiun, Jawa Timur, Muhammad Agung Hidayatulloh (MAH, 21) ditetapkan sebagai tersangka di kasus dugaan peretasan dengan akun Bjorka.

Menurut Polri, motifnya adalah agar menjadi terkenal dan mendapatkan uang.

"Motif tersangka membantu Bjorka agar dapat menjadi terkenal dan mendapatkan uang," kata Jubir Divisi Humas Polri Kombes Ade Yaya Suryana kepada awak media, Jakarta Selatan, Sabtu (17/9).

Ade mengungkapkan, MAH yang bekerja sebagai penjual esjuga berperan sebagai penyedia Channel atas nama Bjorkaniam di platform Telegram.

"Peran tersangka bagian dari kelompok Bjorka yang berperan sebagai penyedia channel Telegram dengan nama channel Bjorkaniam," katanya. ● lus

Kabareskrim Bantah Berikan Informasi soal Dugaan Ferdy Sambo Nikah Lagi

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Reserse Kriminal (Kabareskrim) Polri Komjen Agus Andrianto menegaskan bahwa dirinya tidak pernah memberikan konfirmasi kepada Kamaruddin Simanjuntak, pengacara keluarga Brigadir J atau Nofriansyah Yosua Hutabarat, soal dugaan pernikahan antara mantan Kepala Divisi Profesi dan Pengamanan (Kadiv Propam) Irjen Ferdy Sambo dengan wanita lain.

Kamaruddin sebelumnya menyampaikan informasi soal dugaan Ferdy Sambo menikah dengan wanita lain yang disebut 'si cantik'. Hal itu dikatakan sudah dikonfirmasi kepada Komjen Agus Andrianto.

"Saya tidak pernah menyampaikan hal itu, karena saya enggak tahu," kata Agus Andrianto kepada wartawan, Senin (19/9).

Agus menambahkan, ia juga belum mendapatkan informasi dari para saksi dan tersangka yang diperiksa soal informasi pernikahan

Sambo dengan wanita lain tersebut.

"Keterangan (pernikahan Sambo dengan wanita lain) pun tidak pernah saya dapat dari yang kita periksa," ucap Agus.

Ferdy Sambo dan istrinya, Putri Candrawathi, diketahui saat ini sudah menjadi tersangka kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir J.

Selain itu, ada juga tiga tersangka lain dalam kasus pembunuhan Brigadir J, yakni Bharada E atau Richard Eliezer, Bripta RR atau Ricky Rizal, dan Kuat Ma'arif.

Kamaruddin mengungkapkan bahwa pembunuhan Brigadir J karena korban membocorkan rahasia penting bahwa Irjen Ferdy Sambo telah menikahi wanita lain. Menurut Kamaruddin, Brigadir J yang sudah menggagap Putri Candrawathi layaknya ibu sendiri mengadopsi soal pernikahan Ferdy Sambo dengan wanita lain yang disebut 'si cantik'.

"Joshua memberitahu kepada ibunya (soal pernikahan Ferdy Sambo). Karena Ibu Putri itu kan dianggap ibunya," kata Kamaruddin kepada wartawan, Jumat (16/9) lalu.

Kamaruddin juga mengaku sudah mengonfirmasi kebenaran pernikahan Ferdy Sambo dengan wanita lain dari tiga pejabat Polri, yakni Kabareskrim Polri Komjen Agus Andrianto, Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dirtipideksus) Bareskrim Brigjen Andi Rian, Direktur Tindak Pidana Ekonomi Khusus (Dirtipideksus) Bareskrim Brigjen Whisnu Hermawan.

Namun, Kamaruddin Simanjuntak mengaku tidak tahu identitas dari wanita tersebut.

"Soal si cantik (wanita lain) itu saya konfirmasi ke Kabareskrim, Dirtipidum maupun Dirtipideksus, membenarkan bahwa mereka (Ferdy Sambo dan wanita lain) telah menikah dan dinikahkan oleh rohaniawan," kata Kamaruddin. ● lus



PENYELUNDUPAN NARKOTIKA LEWAT JASA PENGIRIMAN

Wadir Resnarkoba Polda Banten AKBP Nico Andreana (kanan) bersama Kasubid Penmas AKBP Meryadi (tengah) dan staf memperlihatkan sejumlah barang bukti saat ungkap kasus penyelundupan narkotika melalui jasa pengiriman di Serang, Banten, Senin (19/9). Jajaran Polda Banten berhasil menangkap dua tersangka penyelundup narkotika berinisial Rm dan Rs serta Fr, seorang kurir sebuah jasa pengiriman yang turut terlibat, dengan menyita barang bukti 12 kilogram ganja, 18 gram sabu dan 40 gram tembakau gorilla.

Polres Bandara Soetta akan Kawal Kepulangan Jenazah Azyumardi Azra

TANGERANG (IM) - Sebanyak 120 personel dari Polresta Bandara Soetta akan dikerahkan untuk mengamankan proses kedatangan jenazah Prof Dr Azyumardi Azra, Ketua Dewan Pers 2022-2025, di Terminal Kargo Jenazah, Bandara Soetta, Tangerang, Senin, (19/9).

"Polresta Bandara Soetta akan menempatkan 120 personel baik yang berseragam maupun yang tidak berseragam. Kami juga bekerja sama dengan Jajaran TNI, serta unsur pengamanan internal di Soetta, seperti AVSEC dan Security Outsourcing di areal Kargo," ujar Kasat Lantas Bandara Soekarno-Hatta, Kompol Bambang Askar Sodiq.

Penanganan jenazah almarhum Azyumardi Azra akan serupa dengan penanganan kedatangan jenazah lainnya. Begitu mendarat di Kargo Human Remains Bandara Soekarno-Hatta, akan dilakukan serah terima kepada pihak keluarga, dan langsung dibawa ke rumah duka.

"Alurnya hampir sama dengan saat kedatangan jenazah almarhum Eril Mumtaz.

Saat tiba langsung didata dan segera kembali diantar ke rumah duka," ujarnya.

Terkait arus lalu lintas penerbangan, Askar menyebutkan bila tidak akan mengganggu penerbangan reguler.

"Yang pasti, kami sudah siapkan alur dan cara bertindak untuk mencegah agar tidak mengganggu penerbangan reguler. Untuk tamu atau siapa yang hadir pada saat kedatangan jenazah pun kami masih tunggu datanya," ucapnya.

Sebelumnya diketahui, Azyumardi Azra meninggal dunia setelah sempat menjalani perawatan di rumah sakit di Selangor, Malaysia. Azyumardi Azra diinformasikan akan diberangkatkan dari Kuala Lumpur, Malaysia dengan pesawat komersil Batik Air pada Senin 19 September 2022 pukul 20.45 waktu Malaysia dan tiba di Bandara Soetta, pada malam hari.

Selanjutnya, jenazah akan disembayamkan dan dishalatkan di kampus UIN Syarif Hidayatullah Jakarta dan dimakamkan di Blok Z, Taman Makam Pahlawan (TMP) Kalibata, Jakarta dengan upacara resmi. ● lus



POLDA RIAU AMANKAN 203 KG SABU

Kapolda Riau Irjen Pol Muhammad Iqbal (ketiga kiri) didampingi Kabid Humas Kombes Pol Sunarto (kedua kiri) beserta jajaran memperlihatkan barang bukti ketika pengungkapan kasus tindak pidana narkotika di Mapolda Riau, Pekanbaru, Riau, Senin (19/9). Polda Riau mengamankan 16 orang tersangka dengan barang bukti 404.491 butir pil ekstasi dan 203 kg sabu.

FOTO: ANT

Komplotan Maling Gasak 2 Motor Sekaligus, Aksinya Tak Sampai 10 Menit

JAKARTA (IM) - Viral aksi pencurian terjadi di kawasan Jalan Persada, Menteng Dalam, Tebet, Jakarta Selatan, yang mana dilakukan dua orang pelaku. Keduanya berhasil menggasak dua motor penghuni indekos.

Aksi pencurian yang terjadi pada Minggu, 18 September 2022 kemarin itu terekam kamera CCTV yang ada di parkir rumah warga, yang mana rumah tersebut merupakan sebuah indekos di Jalan Persada. Pelaku berjumlah dua orang, satu pelaku tampak memakai helm dan satu pelaku lainnya memakai topi serta membawa tas.

Pelaku tampak membuka gerbang dan memasuki rumah indekos itu, yang mana tampak ada beberapa motor yang terparkir di pe-

lataran indekos itu. Pelaku lalu mengambil motor Honda Beat bernomor polisi BM 5694 XV dan Honda Beat bernomor polisi AA 5651 XW.

Aksi pelaku itu dilakukan tak sampai memakan waktu 10 menit saat menggasak dua sepeda motor milik penghuni indekos. Pelaku tampak menggunakan alat seperti kunci T guna membobol kunci kontak motor.

Video aksi pencurian tersebut viral di media sosial, salah satunya diunggah oleh akun Instagram @merekamjakarta pada Senin (19/9) siang tadi.

Sementara itu, pihak kepolisian belum memberikan keterangan resminya terkait dugaan aksi pencurian itu saat dimintai konfirmasi. ● lus